



# 里山たより

2020年9月 第241号

発行：里山クラブ可児  
代表 大鹿 広光  
編集、校正：里山クラブ可児  
広報 大見 昭敏

## 1、活動報告

### 8/5 (水プロ) 参加会員：11名

日中は、36度の酷暑が予想されている中でも11名の会員が元気に参加してくれました。暑さと闘いながら県道から我田の森への進入路脇の草刈り、芝生広場の芝刈りとその周りの草刈りを行いました。とにかく暑かったー 暑さでへばったー！！



### 8/12 (水プロ) 参加会員：11名

今日も気温が36度を予想される中、暑さにはめっぽう強い11名の強者会員が参加してくれました。作業は、この時期暑さと闘いながらの草との勝負です。田んぼの畦や農道の草刈り、ブルーベリー畑の草取り、芝生広場のファイヤーサークルの草取り、とにかく雑草との闘いでした。



ビフォー

2020/8/12



アフター

2020/8/12



2020/8/12

ブルーベリー畑の草取り前です。 そして草取り終了後です。 まづまづ実った50粒程です。  
来年も株を増やしてもっと楽しめるようにしていきたいと思いますので乞うご期待下さい。



2020/8/12



2020/8/12

**8/16 (例会) 参加会員：12名+こどもの庭会員：5名**

激烈で命に関わる危険な暑さにも、そしてお盆にも関わらず17名の会員が参加してくれました。暑さをものともしない最強戦士たちにより農機具小屋回り、桜街道、夢工房東斜面など果敢に草刈りに挑戦してくれました。本当に頼もしい限りです。



**8/19 (水プロ) 参加会員：10名**

今日も暑さにはめっぽう強い熱中症知らずの会員が10名も参加してくれました。この頃の晴天続きで雨も降らず上部溜池の水も少なくなり我田の雫も水の出が細くなってきて田んぼも干上がり気味になり急きょビオトープ池の水をポンプで汲み上げて田んぼに水入れを行いました。雨が待ちどうしい今日この頃です。

**8/23 (例会) 参加会員：22名+こどもの庭会員：親子16名**

お盆も過ぎて若干暑さも和らいできたように思う今日は、会員相互の親睦とコロナで自粛していた気分転換に我田の雫で冷やしソーメンの昼食会を催すことにしました。昼食会までの作業では、我田の雫上部の谷あい清掃整備すると共に林道沿いの電柵の位置を道路の拡幅工事に合わせて変更する作業を行いました。昼食会では、老いも若きものど通りの良い冷やしソーメンに大満足のお昼ごはんとなりました。



**8/26 (水プロ) 参加会員：9名**

若干暑さも和らいたとはいえまだまだきつい日が続く今日は、9名の会員が参加してくれました。朝一番に県と市の職員、農林事務所職員による薪割り機と製材機の確認に来られました。その際に製材機に関してはその使い勝手の悪さを相談し販売業者との橋渡しをお願いすることになりました。活動としては、上部溜池の水の流入口に溜まった土砂の浚渫と池上部の草刈りや田んぼ周りの草刈り日照り続きで焼けた芝生広場への水やりと植樹木のメンテナンスを行いました。



## 2、8月度の我田の森への入山人数

1、里山クラブ可児会員	96人（累積：413人）
2、自然育児こどもの庭（親と幼児）	41人（累積：566人）
3、講座	0人（累積：0人）
4、行事	0人（累積：0人）
5、外部団体	0人（累積：0人）
6、協力団体（岐阜森林愛護隊）	0人（累積：0人）

令和2年度の累積入山人数：979人

## 3、活動予定

1、例会：9/20、27（日曜日）

我田の森全域各所の草刈り作業を予定しています。

2、水プロ：9/2、9、16、23、30（水曜日）

田んぼ周辺の草刈り、稲の生育管理、芝生広場の保全作業等を予定しています。

3、行事、講座：予定は有りません。